

# HUMAS

## Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Apel Pagi di Pos Bundaran Smart untuk Pengecekan Kesiapan Operasi Lilin Marano 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.HUMAS.CO.ID](http://SULBAR.HUMAS.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 12:36



Pasangkayu,— Kodim 1427/Pasangkayu bersama personel lintas instansi menggelar apel pagi di Pos Bundaran Smart Pasangkayu, Jl. Ir Soekarno,

Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, sebagai bagian dari persiapan Operasi Lilin Marano 2024.

Rabu (25/12/2024)

Apel pagi ini melibatkan berbagai unsur, termasuk personel Kodim 1427/Pasangkayu, Polres Pasangkayu, Satpol-PP, Dinas Perhubungan Kabupaten Pasangkayu, dan tim kesehatan PSC 119. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh personel dan fasilitas pos dalam mendukung pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat menjelang tahun baru.

Pengarahan Padal Regu 2, Ipda Daslin

Dalam pengarahan, Ipda Daslin menyampaikan apresiasi atas suksesnya pengamanan malam Natal dan malam tahun baru yang berjalan lancar, termasuk kunjungan dari unsur pimpinan seperti Dandim 1427/Pasangkayu dan Puskodal. "Terima kasih kepada seluruh personel atas kerja sama yang solid sehingga pengamanan dapat terlaksana dengan aman dan kondusif," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya menjaga kesehatan di tengah cuaca yang kurang bersahabat. "Apabila merasa tidak sehat, segera manfaatkan fasilitas kesehatan yang ada di pos," imbuhnya. Selain itu, ia meminta seluruh personel menjaga kebersihan lingkungan pos serta inventaris yang digunakan selama bertugas.

Solidaritas Antarinstansi

Apel pagi ini memperlihatkan sinergi yang kuat antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah. Personel yang hadir mencakup:

Kodim 1427/Pasangkayu: Serka Andi Bambang, Sertu Haliman, dan Sertu Fahril, Polres Pasangkayu: Iptu Hafim Rasyidin, [S.Tr.K](#), Ipda Daslin, Ipda Muh Sukri, Aipda Syahrul, Aipda Muh Azis Tahir, Briptu Erwin Jamal, dan Bripda Rohhit Rosyhandy Putra, Satpol-PP Pasangkayu: Arafah, Ardiansyah, dan Kaharuddin, Dishub Pasangkayu: Jayadi Sari, S.IP, Rapiuddin, Akbal, S.E, Sugianto, S.Hi, I Putu Eka Adinatha, dan I Made Juni Astra, Tim Kesehatan PSC 119: Eva, [A.Md](#).Keb., dan Dirwan.

Komitmen untuk Pelayanan Masyarakat

Serka Bambang, selaku Bati Ter Kodim 1427/Pasangkayu, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud komitmen TNI bersama instansi lainnya dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. "Sinergi ini penting untuk memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat selama perayaan tahun baru," tuturnya.

Dengan koordinasi yang matang dan semangat kolaborasi, Operasi Lilin Marano 2024 di Pasangkayu diharapkan dapat berjalan lancar, menciptakan situasi yang aman dan tertib bagi seluruh masyarakat.